
『地域における課題と取組の検討について』
No. 課題（課題または良い点・魅力） 地域の取組（課題解決または魅力づくり）

1

・子どもたちが安全に通学できるよう，地域の方が見守り活動を実
施してくれています。今年度は，不審者等の情報があった時にも，
臨時に実施してくださいました。子どもたちに積極的にあいさつも
してくださり，地域の方との交流の機会にもなりました。

・各学校が，春に行う清掃活動を地域の方と一緒に行
うことができれば，学校と地域の交流とともに，地域
を美しく保とうという意識も醸成されるのではないか
と思います。

2

・まだまだ課題が思い浮かばないのが現状です。ただ，私の住んで
いる所は，東高，中央中，知新小と，学校がとても近いので，今
後，子どもたちのために何か協力できることがないのかと考え中で
す。

－

3
・介護保険の訪問型サービスや相談機関の駐車スペースの問題があ
げられています。

・個別ケース毎に対応を検討していますが，地域全体
でこの課題を共有できれば･･･。

4
・独居高齢者のフォロー。特に町内会未加入者のフォロー。
・担い手の不足。

・高齢者への安心見守りの一環として，戸別訪問を通
して問題点の掘り起こしと把握を予定している。（社
協＋町内会）

5

・公園もあり，河川敷もあり，住みやすい所だと思っています。
・高齢化が進んでいる。
・コロナ禍で町内行事も中止になっています。（ここ３年）
・人と人との交流も滞りがちになっている。

・コロナも減少傾向にあり，少しずつ町内行事も再開
されると思います。（様子を見ながら）
・雪もとけて子どもたちが公園で遊び，河川敷を散歩
する人たちが増えると良いと思っています。
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No. 課題（課題または良い点・魅力） 地域の取組（課題解決または魅力づくり）

6

・囲碁ふれあい教室を，また開催したいと考えていますが，どうで
しょうか？
・小学生と高齢者の世代間交流を図る為，前回の時，小学生と旭大
生の楽しむ顔が忘れられませんでした。

・先日，西地区市民委員会の役員会で青少年部長の提
案で学校の夏休み中にラジオ体操を始めたい。
・また，冬まつりも終わりましたが，親子で雪像作り
等々，子どもとの触れあいを楽しみたいとの意見があ
り，会で検討し協議しています。

7

・意外と地元・旭川を知らない住民は多いと思うので，魅力発見の
視点で地域を盛り上げてはどうか。
・例えば旭川ぶらり散歩（歩きやすい服装，弁当，飲み物持参）
 旭川駅集合（石川啄木，安田侃）→宮下通り（地ビール館，ギャ
ラリー，旭豆，高砂酒造）→高架下（四条駅）→東高付近（宮沢賢
治，江口日曜堂）→買物公園付近（旭川はれて(食事)，緑道，男山
跡地，前川茶舗(お茶)，角打ち上田）→→旭川駅解散

・無理をしないボランティア，有償ボランティア

8
・サロン利用者さんが高齢のため，冬道は歩くのが大変です。送り
迎えができたら･･･

－

9
・買い物や通院など移動手段がなく困っている。
・高齢者等で，草むしりや高所作業，電球交換，冬囲いなどで困っ
ている方が多い。

・地域の担い手，ボランティア不足を解消・解決する
ため「新旭川地域ボランティア養成講座」を開催して
いる。


